



# La Salina incrementa a 20.000 euros la partida para Provincia Creativa

La Diputación y la Universidad renuevan su colaboración para la puesta en marcha de este programa de voluntariado

:: M. J. GUTIÉRREZ / WORD

**SALAMANCA.** La Diputación de Salamanca doblará la partida que destinará el próximo año al programa de voluntariado Provincia Creativa tras firmar un convenio de colaboración con el Vicerrectorado de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria de la Universidad de Salamanca, para poner en marcha la tercera edición de esta iniciativa que estará financiada con 20.000 euros para esta convocatoria, la cual fue presentada ayer por el diputado de Cultura, Julián Barrera, y los directores del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, Antonio Fuertes, y del Servicio de Actividades Culturales, Manuel Heras.

Julián Barrera, en su intervención ante los medios, recordó que este programa se ponía en marcha hace dos años bajo el lema 'Cultura Compartida' con el objetivo de «acercar la Universidad de Salamanca a nuestra provincia, pues entendemos que la creación de redes entre el mundo rural y el universitario es una magnífica oportunidad de compartir nuestras vivencias y experiencias culturales».

Con dicho fin, hace tres años se firmaba un convenio entre ambas instituciones, a modo de «iniciativa piloto, conscientes de la importancia de unir sinergias». Una colaboración que se ha mantenido en el



El programa fue presentado por el diputado Julián Barrera, y por Antonio Fuertes y Manuel Heras. :: WORD

tiempo, llegando a «esta tercera edición, en la que duplicamos el importe previsto para el mismo, aprovechando además las excelentes relaciones de cooperación que existen entre ambas instituciones: la Diputación que quiere ser, y creo que es, un agente clave de dinamización cultural de la provincia, y la Universidad, en su ámbito de extensión universitaria, pues es también, aunque no solo, una Universidad de y para la provincia», afirmó Barrera.

## Vida cultural

De esta forma, «Provincia Creativa pretende enriquecer y redimensionar la vida cultural de los pueblos de Salamanca nutriéndose de las acciones de voluntariado de la comunidad de estudiantes de la institución académica para dar respuesta

a las necesidades, problemas e intereses sociales de aquellas áreas geográficas de la provincia más alejadas o que no tienen presencia directa».

Además, el diputado recalcó que no se trata de un programa cerrado, ya que está abierto «a todas aquellas iniciativas que nos quieran proponer: un taller de arte, hablar de la arquitectura de un lugar, enseñar a mirar un cuadro, un taller con niños o mayores de fotografía, de cómic, de pintura; contar un cuento, ser guía por un día en un museo de tu localidad...», es decir, Diputación y Universidad están abiertos a «todo lo que su ingenio sugiera y quieran compartir; a todo lo que pueda fomentar la creatividad y convivencia entre los pueblos».

Una vez presentado el programa, ambas entidades quisieron invitar

a todos los alumnos de la comunidad universitaria a participar activamente en este proyecto, algo que pueden hacer a través del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, ya que consideran que «la labor de los estudiantes supondrá enormes ventajas para la población residente, favoreciendo también los intercambios entre generaciones».

Los municipios también serán invitados a participar, para lo cual, desde la Diputación de Salamanca se enviará una carta en los próximos días a los ayuntamientos.

Por último, hay que señalar que la Diputación destinará el dinero que aporta a este programa a los gastos derivados de la manutención de los participantes y de la adquisición del material.